

Eins- zwei- drei- Härchen frei!

Selbst wenn die Zeit noch so knapp ist, kurz vorm Bad, kurz vor Sport, Spiel oder Tanz kann jede Frau noch schnell eine Verschönerung ihres Aussehens mit "Dulmin" Enthaarungscreme vornehmen. Eins, zwei, drei entfernt "Dulmin" gründlich alle lästigen u. überflüssigen Haare an den Beinen, am Unterarm, in den Achselhöhlen, im Gesicht und im Nacken.

DULMIN

Enthaarungs-Crème

ist keine Flüssigkeit, sondern eine weiße, weiche, geschmeidige Crème. Sie ist fast ohne Beigeruch und so mild, daß man sie ohne Bedenken anwenden kann. - "Dulmin" Enthaarungscreme wirkt schnell, schmerzlos und entfernt die Haare in 3-5 Minuten. Sie ist das zuverlässigste Enthaarungsmittel.



Tube M 1.25 u. 2.-
Probetube M -.50
Überall erhältlich!

G A R A N T I E :
Wir zahlen das Geld zurück, wenn Sie mit der Wirkung nicht zufrieden sind.

DR. M. ALBERSHEIM, FRANKFURT-M., PARIS, LONDON

Elegante Frauen

gegen gute Bezahlung als

M o d e l l e

für die Photographen unseres Verlages gesucht. (Für Mode, Genre, Akt, Reklame, Freiaufnahmen usw.) Nur schriftliche Meldungen mit Bild werden erbeten an die

Redaktion Das Magazin

Berlin, Melchiorstraße 23

Jannowitz 6681

Aero Shell

stellt einen neuen Öltyp dar, der die Vorzüge reiner Mineralöle mit denen hochprozentiger Rizinusöl-Mischungen in sich vereinigt. Trotz seiner den Betriebsverhältnissen angepaßten Viskositätskurve, die etwa der des reinen Rizinusöles entspricht, zeichnet sich Aero Shell durch sein glänzendes Kälteverfahren aus. Es weist bei -20° noch ein gutes Fließvermögen auf, so daß Startschwierigkeiten auch im Winter nicht zu befürchten sind. Dieses Öl verbrennt im Motor möglichst rückstandfrei und die sich unvermeidlich bildenden Rückstände lösen sich leicht von dem Kolbenboden und verlassen mit den Auspuffgasen den Verbrennungsraum, ein Faktor, der für Betriebssicherheit und Lebensdauer des Motors von großer Wichtigkeit ist. Auch konnte bei etwa 100 Flugstunden ohne Überholung festgestellt werden, daß sich keine nennenswerten Mengen des so gefürchteten Schlammes in den Kurbelwellen-Bohrungen ablagern. Die Folge dieser technischen Eigenschaften ist, daß hochbeanspruchte Motoren auch nach längerer Betriebsdauer ein ungewöhnlich sauberes Aussehen haben.

Eine Reihe deutscher und ausländischer Konstruktionsfirmen für Automobile und Motorräder hat bereits Aero Shell mit bestem Erfolg geprüft und die Einführung dieses Öles gewünscht.